



*Auch wenn
ich selbst
allen Mut verliere,
du, Herr, weißt,
wie es mit
mir weitergeht.
Psalm 142,4*

Christian Öhler

Stadtpfarrer von Bad Ischl

Pfarrprovisor von Pfandl und St. Wolfgang

Für uns noch unfassbar ist unser Pfarrer Christian Öhler am Sonntag, 1. September 2024, um 15.30 Uhr von uns gegangen. Am Traunstein hat er zuvor einer großen Gemeinde das Wort Gottes verkündet und Eucharistie gefeiert.

Die Übersetzung der Botschaft Jesu in die Sprache und Lebensweise unserer Zeit hat sein Leben geleitet. Von 1985 bis 1995 hat er als Kaplan von Linz/Bindermichl viele junge Menschen begeistert. Beziehungen, die noch heute lebendig sind.

Von 1995 bis 2010 baute er mit jungen Frauen und Männern die lebendige Christengemeinde von Marcel Callo und die Kirche in der Tuchfabrik in Auwiesen auf.

Ab 1. September 2010 war er ein weltoffener, humorvoller, allseits geschätzter Pfarrer in Bad Ischl.

Er war aus seinem Christsein heraus gesellschaftlich engagiert und setzte sich für ein versöhnendes Miteinander ein.

Christian wird am Samstag, 7. September, an seinem 66. Geburtstag, ab 16.00 Uhr in unserer Kirche aufgebahrt.

Am Samstag um 19.00 Uhr und am Sonntag um 9.30 und 11.00 Uhr feiern wir an seiner Bahre unsere Gemeinschaft mit Jesus, der die Macht des Todes gebrochen hat.

Die Totenwache halten wir am Sonntag um 19.00 Uhr.

Am Montag, 9. September, feiern wir um 15.00 Uhr das Requiem in der Kirche. Anschließend begleiten wir Christian durch die Stadt zum Friedhof, wo er in der Priestergruft beigesetzt wird.

Birgitta und Eckhardt Öhler-Heuer

Schwester und Schwager

Marie Jose

Franz-Peter Handlechner

Weggefährte durch 49 Jahre

im Namen aller Verwandten, Freundinnen und Freunde

Pfarre Bad Ischl, Pfandl und St. Wolfgang

Anstatt von freundlich zugedachten Kränzen und Blumen bitten wir im Sinne von Christian um eine Spende für die Orgel und die Pfarrcaritas. (IBAN: AT47 2031 4000 0000 4317)